



## **LA LOI COVID** **MET FIN A NOS LIBERTES**

Notre société entière est malmenée par les mesures sans pour autant protéger efficacement les personnes à risque. Cela n'a aucun sens, c'est dangereux et cela témoigne d'un manque de solidarité. Un an de politique liée au coronavirus a détruit des existences et des vies, et a rendu les gens malades par la peur. Le fait que des personnes ne présentant aucun symptôme puissent propager le coronavirus a depuis longtemps été scientifiquement réfuté, tout comme les prétendus effets des mesures gouvernementales. Dire NON à la loi Covid est le premier pas vers la fin des mesures gouvernementales. Il est temps de mettre un terme à ce cauchemar et de revendiquer notre droit fondamental.

**LA DÉCISION REVIENT AU SOUVERAIN!**

---

Les citoyennes et les citoyens sont **la plus haute autorité du pays – le peuple souverain**. La loi Covid, valable jusqu'en 2031, a été passée en douce dans le dos du peuple par le Conseil fédéral et le Parlement sous prétexte d'urgence! Dans le cas d'une véritable urgence, la «situation spéciale ou extraordinaire» est suffisante! Le 1er confinement a également été décrété sur cette base!

## MOVIE

---



## ARGUMENTS: TOUT PLAIDE POUR UN NON À LA LOI COVID!

---

### LA LOI EST DISCRIMINATOIRE EN PARTICULIER ENVERS LES PERSONNES NON-VACCINÉES

Certains lieux sont autorisés à ouvrir, d'autres non. Depuis un an, les absurdités se succèdent. Il y a pire : les personnes non-vaccinées vont être privées de leurs droits fondamentaux ! Qui seront les prochains ? Les fumeurs ? Les personnes en surpoids ? Les personnes en manque d'exercice ? Arrêtons cette politique arbitraire gouvernementale avant qu'il ne soit trop tard !

**NON A LA DISCRIMINATION !**

**POURQUOI PERDRE DES DROITS POUR DES AIDES**

La meilleure façon d'aider les entreprises est de mettre fin immédiatement à des mesures dangereuses et injustes. **Il existe de bien meilleures alternatives !** Ainsi, les aides devraient être transférées dans une loi distincte. Cette démarche a déjà été initiée par 20 parlementaires et peut être mise en oeuvre dès la session d'été ! Cette solution aura une réelle chance avec le rejet de la Loi Covid.

**NON AU CHANTAGE DES SUBVENTIONS !**

## **SURVEILLANCE DE MASSE AVEC TRAÇAGE TOTAL DES CONTACTS**

Tout a commencé de manière innocente : le traçage numérique des contacts était censé être volontaire. Mais la Loi Covid crée désormais la base d'un traçage numérique total et d'une surveillance de masse permanente.

**NON AU CONTRÔLE DE LA VIE PRIVÉE !**

## **CONTRADICTIONS À PROFUSION !**

La Loi Covid est une catastrophe pour la liberté ! Ainsi, depuis le début, la plupart des mesures sont fondées sur des **incohérences** et donnent lieu à des **inégalités de traitement** immenses. Alors que les grandes entreprises ont engrangé des bénéfiques records en 2020, les entreprises réellement touchées ne perçoivent pratiquement pas d'argent. Les PME et les emplois sont détruits dans de nombreux secteurs !

**NON A L'INÉGALITÉ !**

## **LA POLITIQUE CAUSE BEAUCOUP PLUS DE DÉGATS QUE LE VIRUS**

Le Conseil fédéral fonce tête baissée en imitant les mauvaises décisions prises à l'étranger, sans éléments fondés et sans preuves. Ce faisant, il cause des dommages dévastateurs, se présente comme un sauveur et risque **une crise économique sans précédent**. Mais la population souffre également: le chômage des jeunes, la violence domestique et les suicides sont en hausse. Le 13 juin, prononcez-vous contre cette politique injuste et inhumaine!

## **AGISSONS POUR LA JUSTICE!**

Mettons fin immédiatement à ces mesures désastreuses! Les petites et moyennes entreprises et les citoyens doivent pouvoir travailler de nouveau!

Si la «politique» nous laisse travailler en paix, nous n'avons pas besoin de l'«aide» de l'Etat. TOUTEFOIS: les individus et les entreprises doivent être indemnisés pour les pertes déjà subies! Le **Non à la loi Covid ouvre la voie à une aide réelle** et met fin à de nombreuses mesures injustes et le plus souvent ruineuses du Conseil fédéral.

## **NON AU POUVOIR ANTIDÉMOCRATIQUE PERMANENT POUR LE CONSEIL FÉDÉRAL JUSQU'A 2031**

La Loi Covid **ne prévoit aucun contrôle** des autorités ni aucune **responsabilité** pour les dirigeants ! Si certaines mesures partent d'une bonne intention, elles sont souvent insuffisantes et n'empêchent ni les licenciements, ni les faillites.

**NON A L'ABOLITION DE NOS LIBERTÉS !**

## **LOI COVID: UN VÉRITABLE BRICOLAGE**

Lors des dernières sessions, le gouvernement et le parlement ont montré qu'ils **abusent** de la loi Covid sans faits **afin de faire passer toutes sortes de nouvelles mesures**. En utilisant la «tactique du salami», le Parlement peut continuer à renforcer la loi à chaque session, jusqu'à ce qu'il ne reste plus rien de notre état de droit.

## **LA LOI COVID RESTE VALABLE JUSQU'EN 2031!**

Voulez-vous des mesures sans fin? Si nous ne rejetons pas la loi Covid le 13 juin, elle restera en vigueur pendant encore presque 10 ans!

## **NON A LA PROPAGANDE D'ETAT**

Avec la Loi Covid, le montant des subventions aux médias s'élève désormais à **480 millions de francs par an !** Bien que les groupes de presse fassent des profits, le gouvernement souhaite à tout prix verser de l'argent à la presse. Le Conseil fédéral subventionne les médias mettant ainsi fin à la liberté de la presse.

**NON A UNE PRESSE DÉPENDANTE DE L'ÉTAT !**

**Pour ces raisons et bien d'autres encore, le comité référendaire recommande de voter**

**NON À LA LOI COVID!**